
生徒総会に関する報道 

令和６年 6月２６日（木）の生徒総会及び生徒総会に向けての学級での話し合いで 

提出された意見をまとめております。 

校則に関する意見 

□制服を見直してほしい。 

□性別に関係なく制服を選択できるようにしてほしい。 

 

【制服について困っていること】 

女子のスカート □階段を上るときに邪魔になり、気になる。 

□ポケットが片方しかない。 

□ズボンの方が動きやすい。 

□自転車に乗っているときにスカートがからまる。 

□座るときにスカートが邪魔で気になる。 

女子の冬服 □重い。 

□寒い。 

□冬はスカートなので、足が寒い。 

女子の夏服・中

間服 

□上の丈が短い。 

□透けて下着が見えるのが気になる。 

男子の学ラン □ズボンが夏は暑い。熱がこもって授業の集中に支障が出る。 

□気温差が激しいときに、脱ぎ着して温度調節ができる服にしてほし

い。 

その他 □温度調節がしにくい。（うでまくりができない） 

 


